

進路だより

大阪市立矢田中学校
進路だより 第15号
2025(令和7)年3月7日

「15の春」へ向けて

今日で府立高等学校一般選抜の出願も終わり、いよいよ4月からのみんなの進路が決まる時期になりました。進路獲得へ向けて1年間、進路だよりを発行してきましたが、それも今回で最後になるのかな。



府立高等学校一般選抜受検のみなさんへ

受検票も手元に届き、いよいよ試験ですね。緊張し、不安もあり、でも最後まで努力をしていることだと思います。

とにかくふだんの自分の力を信じ、自分が努力してきたことを信じ、平常心で試験に臨んでよい結果をつかんでください。

なお、受検票に記載されていたりマイページに掲載されたりといろいろと高等学校からの連絡があると思いますので、しっかり確認しておいてください。

合否はオンライン出願システムのマイページから見ることになります。発表の日にはオンライン出願システムのマイページからログインし、結果を確認して中学校へ報告をお願いします。また、その際に合格者集合日などの連絡もあると思いますので、確認を忘れないようにしてください。(パスワードのメモがどこにあるかわからない、発表の日に手元にQRコードがなくてログインできないということがないように準備しておきましょう)

なお、合格後には入学金の納入をオンライン出願システムから行うことになります。発表を見たら終わりではないのでご注意ください。

発表時に万が一、結果が希望通りにならなかった場合もすぐに中学校へ連絡をお願いします。

府立高等学校特別選抜に受検し、合格したみなさんへ

マイページから入学金の納入が必要です。また、集合日、時間は忘れずに遅れないように高等学校まで出向いてください。保護者同伴の場合がほとんどですので、保護者の方にもしっかり伝えておきましょう。また、教科書などのお金が必要な高等学校も多いので準備しておいてください。

私立高等学校、高等支援学校などすでに進路が決定しているみなさんへ

学校ごとに登校日が設定されています。日時をまちがえないよう気をつけましょう。保護者同伴や購入費用が必要な場合もありますので、説明をしっかり読んでおいてください。また、ほとんどの高等学校で春休み中の宿題が出されると思います。スムーズな高等学校生活のスタートのためにも計画的に取り組んでおいてください。(これは府立高等学校も同じです。)

～保護者のみなさまへ～

1年間いろいろご協力いただきありがとうございました。また、今年から始まった府立高等学校オンライン出願についてはわかりにくい手続きもあり、たいへんだったと思いますが無事大きな事故もなくスムーズに進めることができました。ご協力ありがとうございました。

まだまだ子どもたちの大人へ向けての進路もスタートラインに立ったところ、卒業後も進路に関して困りごとや相談などありましたらお気軽に中学校にもご相談ください。

大阪府育英会奨学資金貸付の予約をされた保護者のみなさまへ

4月からの進路先決定後、書類の提出が求められていると思います。それぞれ期限があり、また提出先も大阪府育英会への提出のものもあれば高等学校へ提出のもの、高等学校で証明をもらってから育英会に提出するものなどいろいろありますので、説明を熟読いただき、手続きを忘れないようにお願ひします。なお、申し込んだが奨学資金が必要ない場合は辞退する、減額して申請することもできます。詳しくは書類をお読みください。